



# Semangat Integritas! IPDN Praya Lombok Tengah Jadi Tuan Rumah Peringatan Hari Antikorupsi Sedunia 2024

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPAI.CO.ID](http://NTB.KAMPAI.CO.ID)

Dec 2, 2024 - 13:33



*Sekretaris Daerah NTB, Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si., yang bertindak sebagai inspektur upacara, Senin (02/12/2024)*

LOMBOK TENGAH, NTB – Dalam semangat memperkuat nilai-nilai integritas dan memberantas korupsi, Nusa Tenggara Barat menggelar peringatan Hari Antikorupsi Sedunia 2024 di Kampus Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) Praya, Lombok Tengah, pada Sabtu (2/12/2024). Acara ini dihadiri oleh Sekretaris Daerah NTB, Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si., yang bertindak sebagai inspektur upacara, serta melibatkan unsur Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dalam rangkaian kegiatan sosialisasi.

Peringatan ini dirancang tidak hanya sebagai seremonial, tetapi juga sebagai momentum edukasi dan penguatan nilai integritas di kalangan praja IPDN, yang kelak menjadi garda terdepan dalam pemerintahan. Direktur IPDN, Dr. Dedy Suhendi, S.Sos., M.Si., dalam sambutannya, menekankan pentingnya kejujuran sebagai fondasi utama kepemimpinan yang bermartabat.

"Kejujuran berbeda dengan kecerdasan. Ketidakjujuran adalah cacat yang sulit diperbaiki. Sebagai calon pemimpin bangsa, para praja harus menjaga integritas sebagai bekal untuk mengabdikan kepada masyarakat," ujarnya penuh harap.



Kasatgas Sertifikasi dan Pemberdayaan Direktorat Pendidikan dan Pelatihan Antikorupsi KPK, Sugiarto, SE., MM., turut menggarisbawahi pentingnya kontribusi semua pihak dalam pemberantasan korupsi. "Pegawai negeri, khususnya pejabat, tidak berhak meminta imbalan di luar tugasnya. Integritas harus menjadi identitas dalam menjalankan amanah," tegasnya.

### **Dinamika Kelompok dan Komitmen Integritas**

Salah satu kegiatan menarik dalam acara ini adalah dinamika kelompok yang melibatkan para praja untuk menyusun dan mempraktikkan nilai-nilai antikorupsi. Para peserta, didampingi pemateri dari Forum Penyuluh Antikorupsi NTB seperti Master Nurhikmah dan Nabhan Rabbani, aktif berdiskusi dan merancang publikasi video bertema integritas.

Melalui pendekatan ini, para praja diharapkan mampu memahami pentingnya kejujuran, ketaatan hukum, dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas

mereka di masa depan. “Kegiatan ini diharapkan mampu menanamkan sikap antikorupsi yang kuat sebagai landasan generasi muda dalam melayani bangsa,” tambah salah satu pendamping kegiatan.

### **Membangun Indonesia yang Bebas Korupsi**

Peringatan Hari Antikorupsi Sedunia 2024 di Lombok Tengah menjadi wujud nyata komitmen NTB dalam mendukung upaya nasional memberantas korupsi. Dengan melibatkan generasi muda, khususnya praja IPDN, acara ini diharapkan dapat membentuk karakter pemimpin yang berintegritas dan berkomitmen menciptakan Indonesia yang bersih dari korupsi.

Selamat Hari Antikorupsi! Bersama kita wujudkan bangsa yang jujur dan berintegritas. (Adb)